



desde la
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

MONITOREO DE MEDIOS No.08

Agosto, 2013

Así nos ven los medios de comunicación

El Diario, (www.periodicoeldiario.com, agosto) “La Universidad también fue a Corferias”

<http://www.periodicoeldiario.com/index.php/categoria-academia/3543-la-universidad-tambien-fue-a-corferias>

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, participó en la feria más grande de Boyacá. La UPTC, hizo presencia en el pabellón de Empresarismo, stand 37B. Allí a través de la Dirección de Extensión Universitaria presentaron la oferta académica de pregrado, especializaciones, maestrías y doctorados; además de los servicios e investigación del Alma Mater.

Además, la Universidad contó con la información de los servicios que presta el Consultorio Jurídico, Centro de Conciliación, la Red de Museos, la Clínica Veterinaria de Grandes y Pequeños Animales, los Centros de Investigación y Extensión, la Granja La María, las Flores y Jardín Botánico y la Granja Tinguavita.

La UPTC, hizo parte de Boyacá en Corferias, donde se concentró lo mejor en gastronomía autóctona, artesanos y empresarios, al igual que la producción académica, donde la UPTC es líder en el Departamento.



La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, participó en la feria más grande de Boyacá. La UPTC, hizo presencia en el pabellón de Empresarismo, stand 37B. Allí a través de la Dirección de Extensión Universitaria presentaron la oferta académica de pregrado, especializaciones, maestrías y doctorados; además de los servicios e investigación del Alma Mater.

Además, la Universidad contó con la información de los servicios que presta el Consultorio Jurídico, Centro de Conciliación, la Red de Museos, la Clínica Veterinaria de Grandes y Pequeños Animales, los Centros de Investigación y Extensión, la Granja La María, las Flores y Jardín Botánico y la Granja Tinguavita.

La UPTC, hizo parte de Boyacá en Corferias, donde se concentró lo mejor en gastronomía autóctona, artesanos y empresarios, al igual que la producción académica, donde la UPTC es líder en el Departamento.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD